

perpétue leur souvenir a été fleuri hier soir par une délégation représentative de tous les groupes de la communauté universitaire.

Sept membres de notre Corps académique sont décédés durant l'année 1975/1976.

Je voudrais vous rappeler les grands traits de leur carrière en regrettant de ne pouvoir le faire qu'avec une brièveté qui ne peut rendre justice à leurs mérites.

Veuillez m'en excuser.

### **Jean LISTRAY**

Professeur émérite à la Faculté des Sciences appliquées, est décédé le 23 octobre 1975. Il était né à Bouillon le 11 novembre 1904.

Diplômé ingénieur des mines en 1928 et ingénieur électricien en 1929 par l'Université de Liège, il devint, en 1930, assistant du Professeur De Bast et, plus tard, du Professeur Paul Fourmarier.

Jean LISTRAY fera toute sa carrière universitaire à l'Institut électrotechnique Montefiore. Il y devint chef de travaux en 1937, puis chargé de cours en 1953. A de nombreuses reprises, il assura, durant cette période, la suppléance des cours des Professeurs Fourmarier et Rousseau. En 1964, Jean LISTRAY est professeur ordinaire. Il accède à l'éméritat en 1974.

Jean LISTRAY a consacré une activité scientifique très appréciée au domaine qui était aussi celui de son enseignement : les « Mesures électriques ». S'attachant à remanier constamment ses cours pour les maintenir à jour, il laisse le souvenir d'un professeur tout particulièrement dévoué à ses étudiants. C'était aussi un homme de cœur, toujours prêt à rendre service.

Après son admission à l'éméritat, Jean LISTRAY avait continué à consacrer une bonne partie de son temps au musée de l'Institut Montefiore. Il s'efforçait de remettre en ordre de marche des pièces d'équipement anciennes mais d'intérêt historique et avait rédigé des notices parfaitement documentées concernant les divers objets exposés. Cette œuvre reste malheureusement inachevée.

Jean LISTRAY était Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.